

Evaluación de la Salud Conductual de los Trabajadores Agrícolas

Resumen Ejecutivo

Descripción del Proyecto

Cuando los líderes locales expresaron su preocupación por una crisis de salud conductual dentro del Valle de San Luis (SLV), los profesores del Centro de Salud, Trabajo y Medio Ambiente consultaron con los residentes para identificar formas en que los investigadores podrían apoyar a la comunidad. A medida que el cambio climático continúa impactando el medio ambiente y la salud humana, los residentes expresaron su preocupación por los amigos y familiares que dependen de la industria agrícola para su sustento. Con la orientación de líderes locales y expertos de la industria, nuestro equipo utilizó un enfoque de Total Worker Health® para encuestar a los trabajadores y organizaciones agrícolas locales.

Que es Total Worker Health?

Total Worker Health es un marco que incluye políticas, programas y prácticas que integran la protección contra los riesgos para la seguridad y la salud relacionados con el trabajo con la promoción de esfuerzos de lesiones y enfermedades para promover el bienestar de los trabajadores. Si bien es menos común que los trabajadores agrícolas trabajen en entornos laborales formalizados, aún podemos utilizar este marco para evaluar el bienestar integral.

Diseño del Estudio

Desarrollamos una encuesta de componentes múltiples diseñada para evaluar la salud conductual, el apoyo social, las fuentes de estrés y el bienestar de los trabajadores. El reclutamiento se centró en propietarios/operadores de granjas/ranchos y trabajadores migrantes en el SLV.

CPH-NEW Total Worker Health®
"Integration" Model



DOI: 10.1093/anweh/wxaa003

Resultados Preliminares

- Los trabajadores agrícolas dependen principalmente de familiares/amigos cercanos y de Los Promotores para obtener apoyo social
- Los propietarios/operadores identificaron la sequía, la salud física y la salud mental como fuentes principales de estrés
- Los trabajadores de campo identificaron fuentes de estrés relacionadas principalmente con la estabilidad financiera.

Moving Forward

A medida que analizamos más a fondo los datos, esperamos comparar la salud conductual de los trabajadores agrícolas de SLV. con la salud conductual de otros trabajadores de Colorado en diferentes ocupaciones.

Como proyecto piloto, el alcance de nuestra financiación se limitó a evaluar el bienestar de los trabajadores agrícolas de SLV. Actualmente estamos utilizando esta información para iniciar conversaciones con otros investigadores y organizaciones comunitarias e identificar formas de ampliar este trabajo.